



COMUNICADO DE PRENSA

LAS BOLSAS DE CEREALES SE REUNIERON CON LA COMISIÓN DE ENLACE DE LA PRODUCCIÓN

Los Presidentes de las Bolsas de Cereales de Bahía Blanca, Buenos Aires, Córdoba y Entre Ríos, y de las Bolsas de Comercio de Rosario y Santa Fe, se reunieron en la ciudad de Córdoba con los Presidentes y Vicepresidentes de la Sociedad Rural, Luciano Miguens y Hugo Biolcatti, y de Coninagro, Fernando Gioino y Carlos Garetto, con el Vicepresidente de Confederaciones Rurales Argentinas, Néstor Roulet, con el Secretario de Finanzas de Federación Agraria, Juan Manuel Rossi, y otros representantes de las cuatro entidades, con el propósito de conocer y debatir las implicancias y perspectivas resultantes de las medidas de protesta que llevan adelante las entidades representativas de la producción.

Durante la reunión se coincidió en señalar que el conflicto generado a partir de la implementación de derechos de exportación móviles para los principales granos ha escalado a niveles que ponen en riesgo la competitividad de Argentina como productor de agroalimentos. Con tal motivo, las Bolsas ofrecieron seguir asistiendo a las entidades de la producción con estudios e información de índole económica y técnica orientadas a superar el impacto de las medidas en la comercialización de granos.

Asimismo, reiteraron su convencimiento sobre los efectos negativos que el nuevo esquema de retenciones provoca sobre la inversión y la producción, desbaratando los incentivos para concretar negocios futuros, afectando tanto a la operatoria de los mercados a término institucionalizados como a modalidades transaccionales habituales en el mercado físico de granos. En ese sentido destacaron que se ha alterado de modo decisivo el proceso de formación de precios, induciendo a la concentración temporal de los negocios, provocando perjuicios financieros, logísticos y pérdida de competitividad al sector.

También se observó que el impacto que se ocasiona al desarrollo equilibrado del país, con efectos que ya se evidencian en la caída general de actividad en numerosas regiones del interior, compartiendo la preocupación de los gobiernos provinciales y municipales que han visto recortados drásticamente sus recursos para derivarlos al fisco nacional.

Por su parte los presidentes de las Bolsas de Cereales manifestaron su preocupación por el hecho de que el complejo y dilatado proceso de diálogo de las entidades del sector con las autoridades nacionales no haya concluido en la normalización tanto de los procesos productivos como de los comerciales.

Conscientes de que es responsabilidad de todos buscar la salida a esta situación, las Bolsas solicitan a las partes que retomen prontamente la instancia de negociación con propuestas concretas y conducentes para superar este episodio que le impide al país expresar a pleno su potencialidad como productor de alimentos y aprovechar las excepcionales oportunidades que ofrecen los mercados mundiales.

Córdoba, 12 de mayo de 2008